
ASSEMBLEE GENERALE GAP ALPES PETANQUE HA 
 

Vendredi 18 mars 2011 - salle DUM'ART, avenue commandant Dumont 05000 GAP 

  

19h30, le Président, Jean PROVENSAL, ouvre la séance. 
Il demande une minute de silence pour la mémoire des sociétaires ou famille 
disparus en cours d'année. 
  

Il remercie les personnalités présentes: 
- Mr Daniel GALLAND, adjoint aux sports, représentant Mr le Maire de GAP 

- Mr PROVOST Yannick, représentant Mr serge ISNARD Président OMS de GAP 

- Mr Pierre VIAL, Ancien président de la ligue PACA FFPJP 
  

Il excuse les personnalités suivantes: 
  

- Mr le Président do C D O S 05 

- Mme Henriette MARTINEZ, Députée des Hautes-Alpes 

- Mr Joël GIRAUD, Député des Hautes-Alpes 

- Mr Michel VAUZELLE, Président du Conseil Régional PACA 

- Mr Jean-Yves DUSSERRE, Président de Conseil Général des Hautes-Alpes 

- Mr Jean-Michel ARNAUD, Président commission Sports et Jeunesses au Conseil 
Généra des Hautes-Alpes 
  

Il remercie les membres présents ou représentés ( 36 sociétaires) 
  

Il rappelle que l'assemblée Générale prévue le VENDREDI 4 MARS qui s'est tenue 
au siège du G A P HA, Théâtre de verdure, a été reportée de 15 jours faute de 
quorum atteint (121 présents ou représentés). 
  

Le Président passe à l'ordre du jour: 
  

- Approbation du compte-rendu de l'assemblée générale du VENDREDI 27 
NOVEMBRE 2009 : 
 lecture de celui-ci pour remémorer celle-ci. Approuvé à l'unanimité des membres 
présents. 
  

- Compte-rendu moral du président (annexé) 
Approuvé à l'unanimité des membres présents. 
  

- compte-rendu d'activités présenté par le secrétaire (annexé) 
Approuvé à l'unanimité des membres présents. 
  

- compte-rendu du 37éme critérium bouliste NATIONAL de GAP et des HAUTES-
ALPES qui se sont déroulé du 3 au 6 septembre 2010 

  

- compte rendu financier par le trésorier (annexé) 
   - Bilan de l'association 2010 : à noter que nous sommes revenus dans une année 
calendaire ( donc cette année  2010 a débuté le 01 décembre 2009 jusqu'au 31 
décembre 2010 ) 
     Dépenses : 102118.06  Recettes : 101832.98   soit un déficit de 285.08 



     Le trésorier explique tous ces chiffres qui ont permis un bilan équilibré, mais  il 
met en garde pour l'année à venir; il faudra faire attention aux dépenses des 
missions et réceptions (surtout les frais de restauration). Il rappelle que, jusqu'à 
présent, nous avons eu de la chance qu'il fasse beau pour le Critérium de Septembre 
et que nous équilibrons grâce à la buvette. Mais si une année il pleut, attention aux 
retombées financières qui peuvent être catastrophiques. Et en plus, question finance 
des joueurs, cela ira en diminution, vu la perte de pouvoir financier du en grande 
partie aux augmentations de la vie... Cela peut déjà diminuer le nombre de 
participants... et ainsi de suite... 
    L’assemblée approuve à l'unanimité des membres présents le bilan financier 2010 

   -Bilan DU 37éme CRITERIUM BOULISTE NATIONAL de GAP et des HAUTES-
ALPES 2010. 
    Le trésorier présente le résultat financier de celui-ci: 
    Dépenses : 60099.22  Recettes : 58549.35 soit un déficit de 1549.87 
    Attention aux intempéries...  
    L’assemblée approuve à l'unanimité  des membres présents le bilan financier 2010 
du critérium. 
   -Budget prévisionnel 2011 de la société du GAP ALPES PETANQUE HA 

    Le trésorier présente le budget prévisionnel en expliquant chaque ligne. Il 
s'équilibre à 110035.00. 
    L'assemblée approuve à l'unanimité des membres présents le budget prévisionnel 
de l'association2011. 
   - Budget prévisionnel du 38éme CRITERIUM BOULISTE NATIONAL DE GAP ET 
DES HAUTES-ALPES DES 2, 3,4 et 5 SEPTEMBRE 2011 

    Le trésorier présente le budget prévisionnel en expliquant chaque recette et 
chaque dépense. Il s'équilibre à 57800.00. 
    L'assemblée approuve à l'unanimité des membres présents le budget prévisionnel 
du 38éme critérium2011. 
Le trésorier remercie la ville de GAP pour la mise à disposition de notre local de 
boules et précise que sans cela, il serait très difficile, voire impossible, d'organiser le 
critérium bouliste de la fête de GAP. 
Le président félicite le remarquable travail effectué par notre trésorier et associe sa 
femme à cette réalisation. Il en profite pour remercier toutes les épouses des 
bénévoles pour leur compréhension du temps que leur époux consacre à la petite 
boule. 
  

L'assemblée générale mandate les membres du bureau, à savoir, le Président, le 
Trésorier et le Secrétaire pour représenter la société du G A P HA en cas de 
décisions urgentes  à prendre et pour effectuer toutes les démarches nécessaires à 
l'obtention des diverses subventions, pour le fonctionnement de l'association ainsi 
que pour le 38éme critérium bouliste national de GAP et des HAUTES-ALPES qui se 
déroulera du 02 au 05 septembre 2011. 
  

En questions diverses: 
   - Diminuer les prix des concours pour diminuer les dépenses en général. A suivre... 
   - Augmenter, ou tout au moins essayer, le nombre de sponsors vu les excellents 
résultats obtenus en 2010 dans tout ce qui a été organisé... 
   - Pourquoi 1 euro pour les jeunes? Réponse du président: proposé par le comité 
FFPJP05 et approuvé par les présidents de clubs du 05. 



   - Le prix de la licence 2011 ne change pas par rapport à 2010 soit 45 euros pour 
les vétérans, seniors et juniors et 10 euros pour les catégories jeunes. 
   -Félicitations au nouveau comité départemental FFPJP 05 nouvellement élu et à 
nos trois sociétaires: PARA Laurent (président) BOIN Jean (vice-président) et 
DASTREVIGNE Patrick (trésorier adjoint). 
  

Le Président donne la parole aux invités pour conclure cette assemblée: 
   - Mr PROVOST remercie l'assemblée et est agréablement surpris des documents 
mis à sa disposition et ne regrette qu'une chose, que les résultats 2011 ne soient pas 
encore dans ceux-ci (boutade) 
   -Mr GALLAND se félicite de la tenue exemplaire de cette assemblée et félicite le 
président du g a p ha et toute son équipe pour tout ce qu'ils font pour la renommée 
de la VILLE de GAP. IL  nous apporte tout le soutien de la municipalité et précise  
que les espaces prévus pour les boules dans la pépinière vont être aménagés tout 
de suite après la foire expo de MAI 2011. Il va faire le nécessaire pour un 
remboursement maximum de notre casse de l'année dernière et des frais 
exceptionnels engagés pour notre brillant parcours en coupe de France 2010-2011 
(1/16éme de finale national). 
  

Le Président, Jean PROVENSAL, lève la séance et invite les personnes présentes à 
rejoindre le siège du G A P HA pour partager le verre de l'amitié. 
  

  

  

  

  

  

  

 


